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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Начался последний этап "Северного завоза–2017" 

Мероприятия по доставке каменного угля в населенные пункты Таймыра в рамках 
"Северного завоза–2017" выполнены на 82%. На 40% от запланированного объема 
реализована доставка горюче-смазочных материалов, сообщили сегодня в администрации 
муниципального района. 
  "В суровых условиях Крайнего Севера завоз топливно-энергетических ресурсов 
является важнейшей задачей при подготовке к отопительному сезону. За короткий 
навигационный период нужно доставить в 24 отдаленных населенных пункта запасы горюче-
смазочных материалов, осветительный керосин и каменный уголь на предстоящий зимний 
период. Несмотря на то, что начало навигации было осложнено низким уровнем воды в 
некоторых водных системах, с поставленными задачами транспортники справляются 
успешно. Сейчас мы подходим к середине навигационного периода и поставки ТЭР, в целом, 
идут с опережением графиков", – сообщил заместитель главы Таймыра по вопросам развития 
инфраструктуры и завозу топливно-энергетических ресурсов Сергей Шаронов. 
  Всего для сельчан, проживающих в домах с печным отоплением, а также учреждений 
бюджетной сферы в этом году планируется доставить 40 тыс. тонн каменного угля. Для 
предприятия ЖКХ будет завезено 10 тыс. тонн твердого топлива, 6,5 тыс. тонн дизельного 
топлива, 3,8 тыс. тонн сырой нефти. Для граждан, ведущих кочевой образ жизни, планируется 
завезти 86 тонн осветительного керосина. 
  Как рассказал Сергей Шаронов, в настоящее время начался последний этап 
"Северного завоза". В этот период уголь и ГСМ будут доставляться в село Хатанга и поселки 
северного куста сельского поселения Хатанга.  

 "25 июля в Хатангский залив прибыло первое судно – теплоход "Ермак". Он 
разгружается в районе мыса Косистый. Ледовая обстановка в этом месте уже позволяет 
осуществлять поставки. Кроме того, начинаются поставки угля для энерго-снабжающих 
предприятий в поселки Носок и Караул с.п. Караул, а также г.п. Диксон", - отметил чиновник, 
добавив, что очень важно сейчас сохранить темпы поставок ТЭР в дудинские поселки Усть-
Авам и Хантайское Озеро. Завершится "Северный завоз" в начале октября. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Диксон будущим летом начнут очищать от накопленного годами металлолома и 
строительного мусора 

Диксон заметно преобразится к 110-летию. Об этом в рамках рабочей поездки в 
арктический поселок заявил глава Таймыра Сергей Ткаченко. 
  Представители власти, осмотрев объекты ЖКХ и жилфонд, обсудили вопросы 
жизнеобеспечения и перспективы развития поселка, рассказали агентству в администрации 
муниципального района. 
  "По итогам работы были сформированы подходы и определены объекты для 
включения в долгосрочную программу по ремонту и модернизации объектов жилищно-
коммунального хозяйства и муниципального жилищного фонда. Так, планируется снос 
неиспользуемых зданий, ремонт инженерных коммуникаций, в частности канализационной 
системы, ремонт искусственного водохранилища на ручье Портовый, строительство системы 
очистки сточных вод, также большие планы связаны с благоустройством поселка, которое 
начнется с Набережной. Запланированные работы рассчитаны на несколько лет и 
завершатся к 110-летнему юбилею поселка Диксон. Участие в реализации столь масштабных 
планов примет также компания "ВостокУголь", – заявил Сергей Ткаченко.  

В целях очистки территории поселения от накопленного годами металлолома и 
строительного мусора планируется провести переговоры с аппаратом губернатора 
Красноярского края, Российским географическим обществом и ГУ МЧС России по региону о 
проведении ежегодных субботников. Работы по очистке начнутся, предположительно, 
будущим летом с привлечением студентов вузов края, а также сил и средств ГУ МЧС России 
по Красноярскому краю и УГОЧС Таймыра. 
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  В рамках поездки руководителя Таймыра в самый северный поселок района 
прошел сход граждан. Вопросы жителей Диксона касались различных сфер жизни. По итогам 
встречи районному управлению транспорта, информатизации и связи поручено оказать 
содействие жителям населенного пункта в регистрации на сайте государственных услуг. 
Также было принято решение о командировании в поселок специалиста ФГУП "Почта России" 
для организации работы поселкового почтового пункта в период отпуска основного 
сотрудника. Кроме этого, администрации муниципального района поручено отработать с 
Министерством здравоохранения Красноярского края вопрос оснащения медицинских бригад, 
приезжающих в поселок, переносным флюорографом. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Лучшего охотника Таймыра определят в ноябре 

 Жителей Таймыра из числа коренных малочисленных народов Севера приглашают 
принять участие в конкурсе «Лучший промысловик Таймыра» (далее – конкурс), основной 
задачей проведения которого является выявление лучших охотников, добившихся 
наибольших успехов в промысловой деятельности.  

Конкурс проводится по номинациям «лучший промысловик по добыче дикого северного 
оленя» и «лучший промысловик по добыче куропатки».  

Чтобы стать участником конкурса необходимо до 31 октября текущего года подать  
заявку согласно положению в Администрацию г.Дудинки, а также администрации сельских 
поселений Хатанга и Караул соответственно.  

Итоги конкурса подведут 10 ноября 2017 года. Победителями будут признаны участники, 
которые в охотничьем сезоне 2017 года заготовили наибольшее количество промысловой 
продукции. Они будут награждены дипломами и ценными призами.  

Конкурс проводится с целью популяризации и развития традиционных видов 
хозяйственной деятельности коренных малочисленных народов Севера, увеличения 
производственных показателей охотничьего промысла. 

 
В июле на Таймыре родились 34 малыша 

По информации Управления записи актов гражданского состояния Администрации 
муниципального района, в июле текущего года своим появлением на свет родителей и 
близких порадовали 34 малыша. Из них – 21 в г.Дудинке, шесть в с.п.Хатанге, семь в 
с.п.Карауле. Всего с начала года на Таймыре родились 220 малышей.  

Заключить официальный брак решились 22 пары. Большинство из них – 19 – жители 
г.Дудинки, остальные – с.п.Хатанги. За семь месяцев текущего года образовалось 94 ячейки 
общества.  

Развод в отчетном периоде оформили 8 семейных пар. Всего на Таймыре перестали 
быть единым целым 94 семьи.  

Установление отцовства проводилось в июле 19 раз. С начала года – 104. Сменить имя 
пожелали три жителя г.Дудинки. С начала года таковых оказалось 23.  

Фактов усыновления детей в июле зарегистрировано не было, а всего за семь месяцев 
2017 года на Таймыре обрел семью 1 ребенок. 

 
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Режим ЧС на территории Дудинки снят 
 2 августа первый заместитель главы города Сергей Батыль провел заседание 
городской комиссии по чрезвычайным ситуациям. Одним из вопросов стало снятие режима 
чрезвычайной ситуации, введённого на территории муниципального образования «город 
Дудинка» с 26 мая 2017 года. Необходимость введения режима ЧС возникла из-за тяжелых 
последствий пожаров в Красноярском крае. На данный момент погодные условия не 
представляют пожароопасной угрозы и ситуация стабилизировалась, в связи с этим было 
принято решение отменить режим ЧС с 3 августа 2017 года. 
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 За время действия режима чрезвычайной ситуации в столице Таймыра не 
зафиксировано ни одного возникновения пожара из-за возгораний сухой травы, тундры или 
лесотундры. Сергей Батыль рекомендовал продолжить необходимые мероприятия для 
предупреждения возможного возникновения пожароопасных инцидентов на территории 
муниципального образования «Город Дудинка». 
 В Красноярском крае действует особый противопожарный режим ¬– запрещены все 
виды огневых и пожароопасных работ, а также разведение костров как в черте города и 
посёлков, так и за их пределами. Не стоит забывать о том, что неосторожное обращение с 
электрическими приборами и беспечное отношение к противопожарной безопасности могут 
повлечь за собой необратимые последствия. 
 
Городские автобусы будут заняты перевозкой детей 
 7 августа дети, находившиеся на летнем отдыхе за пределами нашего полуострова, 
возвращаются в Дудинку. Для их перевозки из аэропорта «Алыкель» будут задействованы 
автобусы муниципального унитарного предприятии «Пассажиравтотранс». В связи с этим 7 
августа движение пассажирского автотранспорта на всех городских маршрутах начнётся с 
11.00. 
         Междугородные маршруты №№ 110 и 115 в эти дни будут работать по расписанию. 
Дополнительную информацию о движении на маршруте можно получить по телефонам 
предприятия 5-74-43. 

 
В автобусах Дудинки установлены терминалы для соцкарт 

Дудинские автобусы, курсирующие по городским маршрутам, оборудованы 
специальными терминалами для считывания информации с льготного проездного 
абонемента – социальной карты. Это многофункциональная именная электронная 
пластиковая карта содержит транспортное приложение, которое позволяет оплачивать 
поездки в общественном транспорте. Горожане могут пользоваться ей на городских 
маршрутах с 1 августа 2017 года. Для получения социальной карты жителям Дудинки 
необходимо обратиться в управление социальной защиты населения районной 
администрации по адресу: улица Матросова, 2. 

Горожане, у которых уже есть льготная соцкарта, могут воспользоваться ей при проезде 
в общественном транспорте, предъявив кондуктору. Для оплаты поездки необходимо 
регулярно пополнять счёт карты в дудинском филиале «Почты России», находящемся на 
улице Советская, 31. 

Подробную информацию о получении и эксплуатации карты, способах пополнения и 
стоимости услуги можно узнать в управлении соцзащиты или по бесплатному телефону 
справочной службы 8-800-333-05-50. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Почти тысячу безработных насчитали в Норильске 

По данным на 1 августа в Норильске официально зарегистрирован 981 безработный 
гражданин, что на 55 человек больше, чем годом ранее. Об этом ИА "Таймырский Телеграф" 
сообщили сегодня в норильском Центре занятости населения. 

Число незанятых трудовой деятельностью горожан на отчетную дату составило 1559 
человек. 1 августа минувшего года таковых насчитывалось на 98 человек больше. 

Уровень безработицы в городе на первый день наступившего месяца составил 0,8%, 
годом ранее он был таким же. 

Коэффициент напряженности на рынке труда равен 0,8. Он увеличился на 0,2 по 
отношению к прошлогоднему показателю. 

1 августа в городском ЦЗН имелось 2044 вакансии. В прошлом году на указанную дату 
насчитывалось 2448 предложений работы. 

"Таймырский Телеграф" 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Заполярный филиал "Норникеля" ограничивает загрузку плавильных агрегатов для 
снижения воздействия на атмосферу города 

По информации управления промышленной экологии Заполярного филиала 
"Норникеля", 2 августа, при северо-западном направлении ветра, службами контроля за 
состоянием атмосферного воздуха зафиксированы случаи загрязнения диоксидом серы 
жилой зоны Центрального района Норильска со стороны Медного завода и Надеждинского 
металлургического завода.  

Для снижения негативного воздействия на металлургических предприятиях были 
оперативно введены соответствующие режимы работы оборудования – остановка 
плавильных печей и конвертеров на Медном заводе и ограничение загрузки сырья в 
плавильное оборудование на Надеждинском заводе.  

Данные режимы реагирования при неблагоприятных метеоусловиях реализуются в 
Заполярном филиале компании в обязательном порядке. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Выручка «Ванкорнефти» снизилась впервые со времени образования компании  
Выручка компании «Ванкорнефть» в 2016 году составила 297,8 млрд рублей. Это на 19% 

ниже уровня 2015 года, отмечает «Интерфакс-Сибирь», ссылаясь на финансовую отчетность 
компании. 

Выручка «Ванкорнефти» снизилась впервые со времени образования предприятия, 
пишет «Интерфакс-Сибирь», причем весьма существенно - на 19% за год. В пресс-службе 
«Роснефти» поясняют, что это обусловлено несколькими причинами, «основной из которых 
является снижение рублевых цен на нефть». 

В отчетности «Роснефти» за 2016 год упомянуты также сделки по продаже долей 
«Ванкорнефти». Напомним, в октябре прошлого года 23,9% акций «Ванкорнефти» были 
проданы индийскому консорциуму, в который входят компании Oil India Limited, Indian Oil 
Corporation Limited и Bharat PetroResources Limited. Затем состоялась сделка с дочерним 
обществом компании Oil and Natural Gas Corporation Videsh Limited по продаже 11% акций 
«Ванкорнефти».  

Отметим, что «Ванкорнефть» при этом остается крупнейшим налогоплательщиком 
Красноярского края. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Медведев расценил подписание Трампом нового санкционного закона как торговую 
войну 

Премьер РФ Дмитрий Медведев расценил подписание президентом США Дональдом 
Трампом закона о санкциях против РФ как объявление Москве полноценной торговой войны. 

"Подписание президентом США нового санкционного закона против России создает 
несколько последствий. Во-первых, надежде на улучшение наших отношений с новой 
американской администрацией - конец. Во-вторых, России объявлена полноценная торговая 
война", - написал премьер РФ на своей странице в фейсбуке. 

"В-третьих, администрация Трампа продемонстрировала полное бессилие, самым 
унизительным образом передав исполнительные полномочия Конгрессу. Это меняет расклад 
сил в политических кругах США", - отмечает Медведев. 

"Что это означает для них? Американский истеблишмент вчистую переиграл Трампа", - 
считает он. По словам премьера, президент США "не рад новым санкциям, но не мог не 
подписать закон". 
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"Новая санкционная тема возникла прежде всего как еще один способ поставить 
Трампа на место. Впереди новые заходы, конечная цель которых - отстранение его от власти. 
Несистемный игрок должен быть ликвидирован", - пишет Медведев. 

Он отмечает, что "при этом интересы американского бизнеса практически 
проигнорированы". "Политика возвысилась над прагматическим подходом. Антироссийская 
истерия превратилась в ключевую часть не только внешней (что было много раз), но и 
внутренней американской политики (а это - новелла)", - подчеркивает премьер РФ. 

Медведев также расценил подписанный закон с антироссийскими санкциями как фактор 
усиления международной напряженности, как отказ от решения международных важнейших 
проблем. 

"Санкционный режим кодифицирован и будет сохраняться десятилетиями, если не 
произойдет какое-то чудо. Причем он будет жестче закона Джексона - Вэника, ибо носит 
всеобъемлющий характер и не может быть отложен специальными распоряжениями 
президента без согласия Конгресса. Таким образом, отношения между РФ и США будут 
крайне напряженными вне зависимости от состава Конгресса или личности президента", - 
написал Медведев. 

"Предстоят длительные выяснения отношений в международных органах и судах. 
Дальнейшее усиление международной напряженности. Отказ от решения важнейших 
международных проблем", - добавил он. 

Медведев заявляет, что после подписания закона об антироссийских санкциях Россия 
продолжит заниматься импортозамещением и будет рассчитывать прежде всего на себя. 

"Мы спокойно продолжим работу по развитию экономики и социальной сферы, будем 
заниматься замещением импорта, решать важнейшие государственные задачи, рассчитывая 
прежде всего на себя", - написал Медведев в фейсбуке. 

Он выразил уверенность в том, что Россия справится с такой задачей. "Мы научились 
это делать за последние годы. В условиях почти закрытых финансовых рынков, боязни 
иностранных кредиторов и инвесторов вкладываться в Россию под страхом санкций против 
третьих лиц и стран. В чем-то это даже пошло нам на пользу, хотя санкции - в целом - 
бессмысленны. Мы справимся", - отметил премьер. 

INTERFAX.RU 
 

Кремль не будет отвечать дополнительными мерами на новые санкции США 
В Кремле заявили, что подписание президентом США Дональдом Трампом закона об 

ужесточении антироссийских санкций ничего не меняет и не повлечет ответных мер, которые 
были приняты заблаговременно.  

"Де-факто это ничего не меняет. Какие ответные меры? Ничего нового нет, уже были 
приняты ответные меры", - сказал пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков, отвечая 
на вопрос журналистов (цитата по ТАСС).  

Утверждение Трампом соответствующего законопроекта - "это не новость", ответил он. 
"Дело в том, что был принят законопроект, и с подписью или без подписи президента он 
становился бы законом автоматом", - сказал Песков.  

Дональд Трамп подписал закон 2 августа, назвав его при этом ущербным и 
антиконституционным, и отметил, что он может иметь негативные последствия для 
американского бизнеса, друзей и союзников США.  

Ранее о недовольстве Трампа рассказывал глава Госдепартамента США Рекс 
Тиллерсон, уточняя, что документ все равно будет подписан.  

Законопроект под названием "Закон о противодействии противникам Америки 
посредством санкций" предлагает сократить максимальный срок рыночного финансирования 
российских банков, находящихся под санкциями, до 14 дней, а подсанкционных компаний 
нефтегазового сектора - до 30 дней.  

Документ также предполагает, что президент США может наложить санкции на лиц, 
которые намерены вложить в строительство российских экспортных трубопроводов более 
пяти миллионов долларов за год или миллион долларов единовременно либо же собираются 
предоставить проектам услуги, технологии или информационную поддержку.  
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Кроме того, согласно проекту закона, отмена санкций отныне потребует новой 
процедуры. Президент Трамп, если ему захочется отменить санкции в отношении какого-либо 
человека или компании, должен будет просить разрешения конгресса, убедительно 
обосновав свою просьбу.  

Еще до вступления закона в силу в Кремле объявили о сокращении 755 дипломатов, а 
также сотрудников американских дипмиссий. Кроме того, американским дипломатам 
запретили пользоваться дачей в Серебряном бору и складом в Москве. 

Newsru 
 

Кабмин утвердил паспорт приоритетного проекта по созданию новой модели 
поликлиник 

Правительство РФ утвердило паспорт приоритетного проекта «Создание новой модели 
медицинской организации, оказывающей первичную медико-санитарную помощь», основной 
целью которого является повышение качества медицинских услуг и уровня 
удовлетворенности пациентов. Документ опубликован в среду на сайте кабмина. 

«Реализация приоритетного проекта позволит сократить очереди, время записи на 
прием к врачу и ожидания пациентов у кабинета врача, сроки прохождения диспансеризации, 
а также повысить качество оказываемых услуг и уровень удовлетворенности пациентов 
процессами организации работы поликлиник», — говорится в справке к документу. 

Согласно документу, в 2018 и 2019 годах будет реализована экспериментальная часть 
проекта, которая предполагает оказание медико-санитарной помощи нового типа в 155 и 195 
медицинских организациях соответственно. При этом к 2022 году не менее 4 тыс. организаций 
должны будут предоставлять услуги новой модели. 

Кроме того, в 2018 году 50% медицинских организаций должны будут наладить 
процедуры реагирования на отклонения от сроков ожидания оказания медицинской помощи, 
установленных программой государственных гарантий, в 2020 году этот показатель достигнет 
75%, в 2022 году — 95%. 

Для реализации проекта будет создана автоматизированная система мониторинга 
доступности первичной медико-санитарной помощи, которая позволит контролировать 
оперативность записи на прием к медицинскому специалисту, а также время ожидания 
приема при посещении медицинской организации нового типа, подчеркивается в документе. 

Проект «Создание новой модели медицинской организации, оказывающей первичную 
медико-санитарную помощь» будет реализовываться по 1 апреля 2023 года. 

Решение утвердить паспорт приоритетного проекта было принято по итогам заседания 
президиума Совета при президенте по стратегическому развитию и приоритетным проектам 
26 июля 2017 года. 

ТАСС 
 

В России впервые за год зафиксирована недельная дефляция 
Росстат зафиксировал недельную дефляцию в России впервые с начала августа 2016 

года. В период с 25 по 31 июля снижение потребительских цен составило 0,1%, сообщило 
ведомство. Инфляция с начала года составила 2,6%, с начала июля — 0,3%. 

В прошлом году недельная дефляция фиксировалась дважды — также в последнюю 
неделю июля и в первую неделю августа. До этого дефляция в России наблюдалась в 
сентябре 2011 года. 

Также Росстат сообщил о недельном снижении цен на плодоовощную продукцию в 
среднем на 3,7%, в том числе на капусту — 14,3%, картофель — 7,3%, помидоры — 6,2%, 
морковь — 5,4%. 

Яйца стали дешевле на 1,2%, курятина, подсолнечное масло, мука, гречка и пшено — на 
0,2-0,6%. 

Одновременно цены на сахар-песок выросли на 0,7%, говядину, свинину, баранину, 
вареную колбасу, хлеб, рис, вермишель и шоколадные конфеты — на 0,1-0,2%. Цены на 
бензин автомобильный и дизтопливо за неделю выросли на 0,1%. 

infox.ru 
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Главы думских фракций рассказали о счастье и смыслах 
Главы парламентских фракций нижней палаты парламента, поделились с молодыми 

парламентариями и политическими лидерами, собравшимися под Владимиром на 
всероссийский форум "Территория смыслов", своими размышлениями о счастье – именно 
этому была посвящена сегодня панельная дискуссия, которой организаторы дали название 
"Счастье: новый KPI?". 

Ее ведущий, начальник Управления Президента по внутренней политике Андрей Ярин, 
открывая пленарное заседание, выразил надежду, что приехавшие на Клязьму на 
"политическую" смену получат "важную компетенцию, без которой крайне сложно представить 
эффективную работу политика — умение слышать своих партнёров, даже если по каким-то 
причинам ваши политические взгляды на сегодняшний день не совпадают". 

И действительно, представления о счастье, его определения, данные лидерами думских 
фракций не совпали, но все они пришли к общему мнению, что, хотя и случается, что оно 
сваливается на голову нежданно-негаданно, подарков от судьбы ждать не стоит, гораздо 
дороже то, чего ты добился в результате труда. 

А кроме того, поскольку, как отметил в начале своего выступления глава фракции 
"Единой России" в нижней палате парламента Владимир Васильев, в зале собрались 
политики, то "политик должен думать не только о счастье своем и близких, но и тех людей, 
которых он представляет. И счастье, - это когда твои возможности соответствуют ожиданиям 
людей".  

Парламентарий сделал экскурс в историю и напомнил о том, как процветающая царская 
Россия, после революции, которая, казалось бы, вывела страну на путь демократических 
преобразований, дошла практически "до краха", или в советское время СССР, имевший 
серьезные достижения за 70 лет своего развития, вдруг прекратил свое существование по 
решению руководителей трех республик, собравшихся в Беловежской пуще, хотя были 
развилки, страна могла бы пойти по иному пути. 

"Что общего у этих двух катастроф? А то, что в их преддверии политики переставали 
чувствовать свою ответственность перед обществом и воспринимать существующую власть 
как инструмент решения общих задач в рамках закона. И вот тут обязательно появлялись те, 
кто, обещал все и сразу, разогревая ситуацию недовольства в узко политических целях без 
всякой ответственности за последствия", - отметил Васильев. 

Сегодня, по его словам, снова можно наблюдать ту же "революционную болезнь" – 
попытки использовать недовольство групп людей в достижении своих целей так называемой 
несистемной оппозицией, которая, не получив поддержки на выборах, использует молодежь, 
"провоцируя ее на акты нарушения закона, сопротивление полиции, и на этом пытаются 
набрать очки".  

 По словам Васильева, важно "противопоставить уличным акциям, основная цель 
которых сам протест, совместное решение проблем властью и обществом, чтобы люди могли 
прийти на площадку парламента и заявить о своей проблеме, а после обсуждения 
контролировать ее исполнение совместно с представительной властью". 

 В качестве примера такого общественного единения он привел парламентские 
слушания по проблемам долевого строительства, в том числе, в части поправок в 214 ФЗ, 
касающихся создания компенсационного фонда дольщиков и ужесточения финансовых 
требований к застройщику, на которые пришли не только представители правительства РФ, 
Общественной палаты, профессиональных сообществ, экспертов, но и более 200 обманутых 
дольщиков из 20 регионов страны, застройщики, банкиры и страховщики.  

Достигнут, по словам лидера фракции ЕР, уровень, когда невозможно больше принимать 
больше принимать все недостатки сложившейся экономической системы, даже если она 
кому-то привычна и комфортна. И мы сейчас выходим из этого состояния. 

"Если раньше во главе стоял исключительно коммерческий интерес, то сегодня этот 
интерес вошел в противоречие с интересами наших избирателей. Заметим, это объединяет 
власть с народом. В связи с этим мы начинаем повышать ответственность капитала в части 
соблюдения прав граждан: соблюдение экологических норм, выплаты зарплаты, санация 
банков, защита вкладов (страховые выплаты повышены с 700 тыс. до 1 млн. 400)", - 
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продолжил политик, отметив, что, когда власть работает так, у людей отпадает 
необходимость выходить на митинги, поскольку им нужен не протест ради протеста, а 
решение вопроса. 

"Нам нужна территория закона, которая защищает каждого из нас", - подчеркнул 
Васильев. 

О главенстве закона все главы парламентских фракций говорили и отвечая на вопрос 
одного из участников форума о том, стоит или нет политизировать коррупцию. 

При этом, лидер ЛДПР Владимир Жириновский сделал громкое заявление о том, что 
источником коррупции в России является Запад, и все войны и революции им проплачены, 
как, например, революция достоинства в Киеве, где люди вышли с лозунгом "Долой 
коррупцию!" 

Поэтому, по словам политика, молодежь должна знать, "что, если на место действующей 
власти придет более чистая, более честная, то можно поддержать тех, кто вышел на улицу". 
Но украинцы поддержали тех, кто еще хуже. В результате в стране идет гражданская война, 
"уголь покупают в Америке, когда свой, донбасский, в три раза дешевле. Это что, разве не 
политизация?  Это скрытая форма коррупции – Запад подкупает украинскую верхушку. 
Евросоюз сейчас будет покупать нефть, газ в два раза дороже американские. Это давление, 
это вид политической коррупции". 

По словам Жириновского, с коррупцией надо бороться, но знать, что "эту гадость и 
болезнь" нам принесли оттуда. 

"Самолетами завозят доллары. Уберите все доллары, и коррупции не будет. Коррупцию 
внедряют специально, чтобы государственный аппарат работал плохо, чтобы у вас было 
недовольство властью. Им всем нужна оранжевая революция как на Украине и майдан", - 
заявил лидер либерал-демократов и призвал быть осторожнее с антикоррупционными 
лозунгами – прежде нужно "разобраться, кто коррумпирует, кто хозяин, кто дает деньги". 

Лидер фракции "Справедливая Россия" предложил в рамках борьбы с коррупцией внести 
в Уголовны кодекс статью о конфискации имущества у коррупционеров, но и не только у них, 
но и членов его семьи. 

"Если семья не докажет, что имущество приобретено законно – конфисковывать все, и 
это будет реальная борьба с коррупцей".   

В процессе общения участники "Территории смыслов" интересовались и политическим 
будущим самих лидеров фракций, в частности, спрашивали, не намерены ли они перейти на 
работу в Совет Федерации, на что Владимир Жириновский заявил: "Я до конца, до смерти в 
Государственной думе".  А вот у его коллег, участвовавших в дискуссии, депутатских 
амбиций, похоже, нет. "Геннадий Андреевич готов (перейти в Совфед – ред.), Сергей 
Михайлович хочет послом в Испанию", - заявил глава ЛДПР. 

 Интересовались молодые люди и перспективами партий на предстоящие президентские 
выборы. Отвечая на этот вопрос, руководитель фракции "Единая Россия" Владимир Васильев 
заявил: "В сегодняшней ситуации я не могу себе представить политическое будущее страны, 
и, думаю, не только я, а огромное количество людей, которые на "Прямой линии" 
разговаривали с Владимиром Владимировичем о своих проблемах и проблемах страны. И 
лично мне трудно себе представить сегодня другого руководителя". 

«Утро» 
 

Претендующих на маткапитал россиянок стало вчетверо меньше 
С начала нынешнего года в России было выдано 352,5 тыс. сертификатов на получение 

материнского капитала — это всего лишь 23% от показателя за аналогичный период 2016 
года, говорится в сообщении Счетной палаты РФ. 

Специалисты ведомства подготовили доклад о ходе исполнения федерального бюджета, 
в который закладываются в том числе и средства на выплату материнского капитала 
россиянкам. 

Причины радикального сокращения численности желающих получить господдержку 
после рождения ребенка Счетная палата не устанавливала. 
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«Выдача материнских сертификатов носит заявительный характер. Сколько 
обратились, столько и выдали», — уточнили в Пенсионном фонде России, добавив, что 
снижение объема запросов на маткапитал не должно рассматриваться как тревожная 
тенденция или проблема. 

В 2015 году размер выплачиваемого россиянкам материнского капитала составлял 
порядка 453 тыс. рублей. 

«Известия» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Давайте отнимем у молодежи право голоса. Или наоборот 
В отечественной политике наступило долгожданное лето, последнее перед жарким 

предвыборным сезоном. Политики, политологи и все заинтересованные граждане вяло 
обсуждают текущие глупости киевской власти и новые, неинтересные серии многосерийного 
фильма "Эти санкции будут вечно". Отпускное настроение и хорошая погода заставляют 
думать о более важных предметах: о душе, например, или о детях — вот и 
главнокомандующий, вернувшись с Валаама, провел "прямую линию" с согражданами 
школьного возраста. 

Собственно, об этом и стоит поговорить: у предстоящих выборов и детей больше 
общего, чем кажется. 

Если же сравнивать с девяностыми, разница совсем очевидна. А если взглянуть еще 
дальше (но тут автору уже сложно апеллировать к личному опыту), то отличия просто 
кардинальны. 18-летние люди в общем и целом больше не являются зрелыми, и на то есть 
целая россыпь совершенно объективных причин. 

Доказательства этого тезиса поступают к нам ежедневно из всех стран мира и по всем 
сферам деятельности. Вспомним средний возраст участников массовки киевского 
госпереворота в 2014-м или участников венесуэльских протестов, которые происходят 
сегодня. Не отягощенная опытом молодежь легче поддается на популизм. Ей легче доказать, 
что замена одних людей на других есть действенный метод решения системных проблем. Ее 
легче убедить, что буквальное выполнение некоторых, отдельно взятых пунктов теоретико-
идеалистической программы "Как должна быть устроена демократическая страна" (например, 
пункт "Честные выборы") есть гарантия немедленного, всеобщего и пожизненного 
благоденствия. Прекрасные качества молодежи вроде пассионарности куда лучше работают 
на отрицание и разрушение, чем на единство и созидание. 

Вспомним, в порядке частного примера, почему стал возможен госпереворот на Украине. 
Дело ведь было не только в Януковиче, не только в олигархах и не только в западных 
посольствах. Дело было еще и в том, что "прозападная" молодежь была готова отдать все, 
вплоть до жизни, а антимайданные взрослые не пошли на антимайдан, потому что на них 
висела ответственность за детей. Включая тех, что майданили. 

Активное избирательное право, то есть право голосовать на выборах, в России, как и во 
многих других странах, предоставляется в 18 лет. Никто не считает возможным менять 
отсечку, и поэтому регулярно встает вопрос о способах работы с подрастающими 
согражданами. Что в России, что в большинстве других стран работу эту выполняют с 
хроманием на обе ноги. На большинство потуг говорить с молодежью на ее языке 
невозможно смотреть без слез. Еще печальнее попытки просвещать юных сограждан 
методом создания рабочих групп и проведения селекторных совещаний. 

Между тем неясно, почему число "18" остается священным. Совершенно очевидно, что в 
эпоху вечной молодости, непрерывных соцсетей и позднего деторождения зрелость 
наступает в самом лучшем случае лет в 25. Кстати, в некоторых развитых странах начинают 
голосовать позже, чем у нас. К примеру, в Японии – в 20. 

В повышении ценза нет ничего обидного для молодежи. Вырастут – спасибо скажут. 
Никто не сомневается в том, что дети – это цветы жизни. Но как природа сделала некоторые 
вещи недоступными для детей до определенного возраста, так  и общество должно 
соотносить свои предложения с реальностью. Девочка не может родить человека раньше 



 
определенного возраста, человек не способен раньше определенного возраста принять 
важное и взвешенное решение. В этом нет никакого унижения, это закон, в одном случае — 
физический, в другом – ментальный и социальный. 

Впрочем, к вопросу можно подойти и с прямо противоположной стороны: не только не 
лишать никого избирательных прав, но и наоборот, предоставить их той огромной части 
страны, что в настоящее время их лишена. 

Сейчас активного избирательного права, например, лишены граждане в возрасте до 
восемнадцати. Это, как вы понимаете, десятки миллионов человек. И есть совершенно 
логичная возможность включить их в эту жизнь. А именно – предоставить право на их голос 
их родителям. Условно говоря, семья, у которой есть двое детей, должна получать не два, а 
четыре бюллетеня. Их дети – тоже граждане России, до наступления совершеннолетия 
ответственность за них несут их родители, и в избирательном процессе это тоже должно 
получить отражение. С какой стати у 20-летнего юноши столько же прав определять будущее 
страны, как у отца или матери троих детей? 

Подобный законопроект однажды вносился в Госдуму, но был отклонен. Конечно, тут 
возникает много нюансов. Что делать в случае несогласия родителей между собой? Что 
делать с разделенными семьями? Но нюансы нюансами, а вопрос достоин обсуждения. 
Смысл избирательного права состоит в том, что голосовать должны ответственные люди, но 
при этом у всех граждан страны должны быть равные права. И было бы разумно добиться 
этого равенства либо методом расширения, либо – сужения. 

РИА Новости 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 03.08.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 60, 58 ▲ 0, 74 

EUR 71, 69 ▲ 0, 96 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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